

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711115 - RIZKA KUSUMADEWI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	ok, dah menyebut nama, mgk lbh dikembangkan untuk biar ngga lama blank, reconfirm, menutup pembicaraan dg lebih smooth ya, terimakasih mbak atas waktunya smoga perjalanannya menyenangkan saya pamit dulu
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	informed consent baik. sudah cuci tangan sebelum pemeriksaan. sudah periksa diskriminasi dua titik kiri dan kanan, tapi belum pada ketinggian dermatom yang berbeda. melakukan pemeriksaan refleks yang TIDAK DIINSTRUKSIKAN, tapi kemudian menyadari kekeliruan. berikan instruksi yang mudah dipahami oleh pasien. pemeriksaan sensibilitasnya masih kurang.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	kok sepertinya masih tercampur2 ya px. nervus mana? uvula utk px. nervus apa dik? yg N.VIII blm dilakukan,, N.XII kurang diminta mendorong lidah ke pipi dan dirasakan pemeriksa...komunikasi juga diperbaiki ya, dan belajar lagi
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Informed consent : sdh baik. Cuci tangan : oke. R. Biceps, triseps, achilles dan patella jg sdh dilakukan dengan baik.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	pasien ketarik bulu hidungnya, krn saat spekulum keluar posisi tertutup
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Persiapan pasien dan profesionalisme: tidak memposisikan pasien duduk berhadapan menyilang, sehingga memeriksa dengan posisi tidak nyaman. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera: tidak melakukan pemeriksaan konjungtiva bulbi dan inspeksi sklera. Pemeriksaan kornea : mohon lebih teliti kembali, menggunakan keratoskop placido tetapi terbalik, yang diarahkan ke pasien justru yang tidak ada gambaran hitam dan putihnya, sehingga interpretasi yang diberikan tidak sesuai dengan pemeriksaan. Komunikasi : dilatih kembali kontak mata dan rasa empati kepada pasien.
PEMERIKSAAN TELINGA	posisi dengan pasien tidak bersilangan dengan jarak satu lengan; tidak menggunakan headlamp; tidak melakukan inspeksi CAE dengan bantuan spekulum telinga; cara memegang otoskop masih salah (menggenggam tangkai otoskop); tidak menanyakan kontraindikasi pemeriksaan CAE dan membran timpani; tdk melakukan pemeriksaan valsava dan toynbee
PEMERIKSAAN VISUS	cukup
TEKNIK ASEPTIK	Cuci tangan: keran ditutup dengan handuk ;persiapan alat:cukup ; washing: cukup ; scrubing: keran tidak usah ditutup; pengeringan: cukup; gowning: cukup; gloving: on 2x teknik salah ; pelepasan baju: waktu habis; Profesionalisme: on 2x